

POR REMEDIOS VENCIDOS PARA EL COVID

Castro (PS): "Salud nos mintió, todo fue mal hecho"



Hace un tiempo, el senador Juan Luis Castro (PS) integrante de la Comisión de Salud, sospechó que algo andaba mal con el Paxlovid (un medicamento para tratar el Covid en pacientes de alto riesgo)... Y la Contraloría le dio la razón.

Un informe del organismo —publicado por La Segunda— arrojó conclusiones demoledoras: el plan piloto asociado al medicamento nunca fue evaluado, no se monitorearon los resultados, sólo se usó el 8,3% de los remedios adquiridos (según los informes existentes), y vencieron 3.387 cajas (avaluadas en más de \$886 millones). “Es muy grave, en la práctica se nos mintió a los senadores”, reprocha, de entrada, Castro. “Fue mal adquirido, negligentemente distribuido, no le llegó a la gente. Nadie sabe dónde están las miles de cajas perdidas, vencidas (...). El Ministerio de Salud lo negó hasta el final”.

-¿Quién mintió?

-¡El Ministerio de Salud, pues! Aseguró que estaba todo en orden (...). ¡Todo fue mal hecho! (...), un desastre completo.

“Yo pido responsables”, continúa el senador. “Desde la ministra de Salud (Ximena Aguilera) para abajo. Hay dos subsecretarías en juego (Redes Asistenciales y Salud Pública)”, detalla. E insiste en su diagnóstico lapidario: “Conducta negligente, desprolija (...) para terminar botando, por vencidos, los medicamentos. Es muy grave, intolerable, que haya ese despilfarro, negándolo (Salud) hasta ahora, que llegó el informe”.

Castro anticipa que el escándalo impactará en la discusión presupuestaria de Salud y advierte que la ministra Aguilera y los subsecretarios Andrea Albagli y Osvaldo Salgado serán citados para que den explicaciones ante los senadores.